



2024-25年度 第2650地区スローガン

持続可能なロータリーに！共に学び、共に行動

Make Rotary Sustainable ! Learn together Act together

会長	池木 啓仁
副会長	中井 謙之
幹事	丸野 正徳
会報・資料委員長	杉村 喜之

第2650地区 [1961.3.28創立]

YAMATOTAKADA ROTARY CLUB

クラブHP <http://yamatotakadarc.org/> アドレス ytrotary@abelia.ocn.ne.jp地区HP <http://rid2650.gr.jp/> Facebook <https://www.facebook.com/yamatotakada.rc/>

例会日時：毎週火曜日 12時30分 例会場所：経済会館 3階大ホール

事務所：〒635-0095 大和高田市大中 106-2 経済会館 4階 TEL 0745-52-4366 FAX 0745-23-3823

第21回(通算3020回)2024年(令和6年)12月24日号

本日の例会(12月24日)

クリスマスコンサート
コール輪音

次回の例会(1月7日)

今年もおもしろい落語

落語家 露の新治 様

12月17日の例会報告

会長の時間

今日は12月17日です。今年もあと2週間ほどで終わり、新しい年がやってまいりますが、皆さんのお業界はどのような景気だったでしょうか。一部には忙しい業界もあったらしいのですが、中小企業が大半を占める業界では、物価高や原価上昇のためなかなか利益につながらず、また受注減で稼働率が大変悪いというお話をよく耳にいたします。

特に製造業では船井電機倒産のニュースにはびっくりさせられました。またそのほかにも、販売不振で日産が9000名のリストラ、東芝が4000名、資生堂が1500名、リコーが1000名、オムロンが1000名、シャープが500名、武田薬品が人数の上限を決めず、富士通は幹部社員を対象に希望退職を募って200億円の費用を計上、おまけに第一生命が1000名と、日本全体でのリストラの合計が昨年の3倍に増えているそうです。当然、下請けにもその影響は甚大であって、政府の要請する大幅な賃上げができる状況ではないのが現状です。

年の瀬に少し暗い話になってしましましたが、お国のお偉方の頭の中は、いまだ天下泰平なのでしょうか。昭和51年の国民負担率が25.7%でしたが、今や50%近くに達しております。これでは、幾らおとなしい国民といえども、江戸時代の五公五民と同じで受け入れられません。金は天下の回りものと申しますが、これだけの税負担になってくると、天下は回りづらくなり、近い将来、形はどうなるかは分かりませんが、一揆のようなことが起きるときが来るのではと、ぼんやりとした不安が迫っているように感じているのは私だけなんでしょうか。

この年末の時期になりますと、いささかの希望も込めて、来年こそは、といつも願うばかりであります。

幹事報告

◎委員会別情報集会のご案内

12月17日(火)例会終了後 C班

誕生日祝

桑 雅宣会員(12月18日)吉村元嗣会員(12月19日)

結婚記念日祝

杉村喜之会員(12月19日)

創業記念日祝

山本忠行会員(12月21日)吉村定義会員(12月23日)

委員会報告及びその他報告

○出席委員会 志賀正博委員長
来週の例会にて、恒例の席替えを行います。会場の入り口でくじ引きを行いますので、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

ニコニコ箱

・今日は新入会員卓話ということで、伊森様、俵本様、よろしくお願ひします。最後まで興味深く拝聴させていただきます。 池木啓仁会員

・伊森様、俵本様、新入会員卓話楽しみにしております。 丸野正徳会員

・趣味の会のゴルフコンペと忘年会に参加いただきました。俵本君、伊森君、卓話楽しみにしてます。 垣本喜己会員

・伊森会員、俵本会員、新入会員卓話、楽しみにしております。 村野淳二会員 木下庄司会員 清水良彦会員

川村英亮会員 吉岡弘修会員 木原常裕会員
酒本良司会員 林 輝一会員 杉村喜之会員

志賀正博会員 植田直穂会員

・クラブ内のメンバーの友情に甘えて、賀状による新年のご挨拶を欠礼させていただきます。 村島靖一郎会員

・ロータリー趣味の会ゴルフコンペでシニアの部優勝できました。同伴者の皆様に感謝感謝!! 田中康正会員

・趣味の会ゴルフジュニアの部、優勝してしまいました。ありがとうございました。 牧浦 徹会員

卓話 新入会員卓話

俵本和実会員

私、出身は吉野郡大淀町でございまして、昭和45年生まれ、今月の27日に54歳になります。地元の小学校、中学校、敵傍高校を経て、関西学院大学に進学、平成5年に南都銀行に入行し現在に至っております。





ROT 親に聞いた話ですけれども、小さい頃はとにかく人見知りで、相当な引っ込み思案だったようです。そんな子どもでしたので、小学校1年生にして登校拒否になりました。ただ、当時はまだ子どもがたくさんおりまして、周りの子が毎日迎えに来てくれて、ようやく学校に行けるようになりました。

そんな私を親はかなり心配してまして、少しでも活発にさせようと、小学3年生のときに地元の少年野球チームに無理やり入れてしまいました。当然、そういう性格ですので、練習に行くのも嫌で嫌で、泣いて「行きたくない」と言っておりました。父親の軽トラの荷台に乗せられて無理やり連れていかれたのを覚えております。そんなことが半年ほど続いたある日、心配した監督が最終回に代打で出してくれました。私が振ったバットにたまたまボールが当たり、レフト前ヒットになりました。この奇跡を、監督やチームメイトが皆ベンチから飛び出して、全員で喜んでくれました。そこで私の中で何かが変わったような気がいたします。それからは、家で毎日素振りや父親とキヤッチボールをして練習を続けてレギュラーになり、5年生、6年生の2年間、吉野郡の大会でチームは準優勝しました。私個人としても1番・サードで、2年連続で首位打者と盗塁王を獲得しました。

その後、中学に進学しますが、当時の野球部はみんな丸坊主でした。アイドルの髪形を真似たい私は、当時まだマイナースポーツだったサッカー部に入部します。しかし、2年生になると顧問の先生が変わります。サッカー経験者で非常に熱意を持った先生でした。その先生から「このままサッカー部で真剣にサッカーをやりたい奴は頭を丸めてこい。頭を丸められへんやつはもうサッカーを辞めろ」と言われました。1週間の猶予中、悩みに悩んで、泣く泣く近所の散髪屋で頭を丸めました。

ただ、それからは覚悟を決めて真剣にサッカーに取り組み、当時全国大会の常連だった地元の大淀高校からお誘いを受けるまでになりました。しかし、強豪では1年から試合に出られないのではないかと考え、進学校の畠傍高校を目指すことにいたしました。両親や担任の先生からは絶対に無理だと全力で反対されましたが、私、なかなか頑固な性格で、一度決めたことは諦めずに毎日必死で勉強しまして、無事合格することができました。そこではキャプテンとして全国を目指したんですけども、結局夢はかなわずベスト8止まりで高校サッカーを終えました。

その後、関西学院大学では、体育会のサッカー部には入部せずに、大学生活を満喫しようということと同好会には入りました。4回生のときに関西の同好会リーグで優勝することができました。

1993年に南都銀行に就職してからも、奈良県の社会人チームでサッカーを続けておりましたが、体力の限界を感じ、28歳で引退しました。それから6年ほどはゴルフに熱中しておりましたけれども、なかなかスコアも伸びず悶々としていたときに、社会人サッカーの先輩から、シニアサッカーの助っ人として呼

ばれ、再びサッカーに取り組むようになりました。

ちょうど4年前、50歳の初年度にオーバー50というカテゴリーで何とか奈良県予選を勝ち抜きまして、近畿大会に進出することができました。しかし、優勝チームに負けて全国大会に出場することはできませんでした。

今は腰のヘルニアの治療のためサッカーは休養していますけれども、次はオーバー60の全国大会を目指して頑張って体を作っていくと思っております。

不純な動機で始めたサッカーですが、人生の半分以上の間、熱中して、まだ今も夢を追いかけ続けるものに出会うことができました。

現在、運良く15歳も年の離れた妻と結婚することができ、さらに今年の1月には53歳で子どもが生まれました。まさかこの年で子どもを育てる事になるなんて夢にも思っていませんでしたが、家族のために最低でもこれから20年はまだまだ頑張ろうと思っています。



伊森隆敏会員

私、生まれは大阪で、来年の1月31日で38歳になります。現在、日本生命で働いております。学生時代は野球をずっとやってまいりました。中学生の頃には、プロ野球の山井大介選手のお父さんにご指導をいただきました。

お客様を回るとき、昔、何をしていたかという話題になりますと、「相撲?」ってよく言われるんですけども、「相撲ではなくて野球やってたんです」と言うと驚かれます。

近畿大学を卒業後、祖母に「4月で内定もらいたら車を買ってやる」と言われまして、頑張って4月1日に内定をもらいました。それが、今、入社して16年目になる日本生命です。

入社1年目は大阪の心斎橋周辺で3か月、個人で営業をさせていただきました。ピンポンを押して「ここにちは」と言いくつも、さっきまでしていた掃除機の音が止まって無視されるというような経験が続きました。しかし、何とか1か月で200名のお名前をいただいて、そこから頑張って3件の契約をいただきました。

その後、名古屋に赴任する際に初めて独り暮らしをしたところ、入社時の79kgから1年で99kgになりました。現在は120kgございます。女性一人分増えています。みんなには「太ったね、太ったね」とばかり言われるんですけども、これでも高田に来たときは128kgあったので、少しあはせております。

その後、松山や和歌山県の田辺勤務を経て、現在は葛城の営業部長をさせていただいております。田辺でもロータリークラブに入っていましたが、林社長のご紹介で、大和高田RCに入れさせていただきました。人生の幅を広げる良い機会をいただいたと感謝しております。皆さんにいろいろ教えていただきながら頑張ってまいりますので、これからもぜひよろしくお願いいたします。

出席報告	会員 総数	出席 義務 会員数	義務 会員 出席数	義務 会員 欠席数	義務 会員 MU	出席 免除 会員数	免除 会員 出席数	免除 会員 MU	出席率
12月17日	90	57	51(0)	6	0	33	21	0	92.31%
12月10日	90	57	50(0)	7	3	33	28	0	95.29%
12月3日	90	57	53(0)	4	3	33	22	1	98.75%

()内の数字はWEB出席者数内訳